

María Dolores coordinará campaña en Hermosillo

Escrito por Comunicado

Miércoles 10 de Abril de 2024 21:55

+ La nombró el coordinador estatal de Claudia Sheinbaum

HERMOSILLO, Son., 10 de abril de 2024.- El delegado Estatal de Claudia Sheinbaum en Sonora, Fernando Rojo de la Vega, nombró a María Dolores del Río Sánchez como Coordinadora de Claudia Sheinbaum en Hermosillo.

Esta decisión se enmarca en el compromiso de fortalecer la presencia de la campaña de Sheinbaum en la capital sonorenses.

Rojo de la Vega extendió cordial bienvenida a del Río Sánchez, aportando así una visión con experiencia y brindando una cercanía con enfoque municipal a la coordinación.

Estamos seguros de que, con el liderazgo de María Dolores del Río Sánchez, se alcanzará el éxito de la campaña de Claudia Sheinbaum y el fortalecimiento de su camino hacia la presidencia de México, opinó el representante.